



SUCESOS y reportajes



EN CHICAGO

PROFANAN LA TUMBA DEL TERCER MARIDO DE LIZ TAYLOR

Chicago, 27. (Efe.) Profanadores de tumbas han robado los restos mortales del productor de cine Michael Todd, tercer marido de Elizabeth Taylor, de un cementerio de esta ciudad, el pasado fin de semana.

Los profanadores excavaron casi metro y medio de tierra para llegar al ataúd de bronce, y rompieron una tapa de cristal para retirar la urna con las cenizas de Todd.

Todd murió en un accidente de aviación en 1958. Su cuerpo quedó tan carbonizado que sólo pudo identificarse por su dentadura.

La Policía ha explicado que la Taylor visitó la tumba el viernes pasado, por primera vez en muchos años, y dejó una docena de rosas en el panteón de la familia.

La violación del ataúd fue descubierta por un visitante del cementerio. Un portavoz de la Policía ha dicho que el robo de la tumba se produjo, al parecer, el viernes por la tarde, cuando el cementerio estaba cerrado a los visitantes.

MISTERIOSA MUERTE DE UN POLICIA ARMADO EN UNA CARRETERA ALAVESA

Fue hallado en el interior de su automóvil, asesinado de un disparo en la cabeza

Vitoria, 27. (De nuestro corresponsal, por teléfono.) El policía armado de Vitoria Valentín Godoy, de treinta años, practicante de la Policía Armada de esta capital, ha sido encontrado hoy muerto de un disparo, alrededor de las once y media de la mañana, al borde de la carretera nacional de Madrid a Irún, en el kilómetro 337, término municipal de Nanciaras de la Oca. Este punto kilométrico marca precisamente la divisoria entre Alava y Burgos.

El coche, propiedad de dicho policía, un Renault-12, de matrícula BU-2235-C, de color burdeos, se descubrió con las luces de posición encendidas. Se desconoce si se encontraba en ese lugar desde anoche o desde las primeras horas de hoy, ya que esta mañana del lunes ha amanecido la zona, muy próxima al río Zadorra, envuelta en fuertes nieblas.

Un equipo de la Guardia Civil de Tráfico encontró el cuerpo del policía armado y avisó al Juzgado de Vitoria.

La carretera, en el punto donde ha aparecido el cuerpo, forma una doble calzada, con dos bandas de circulación en cada una de ellas, y el cuerpo se encontró en la calzada de dirección hacia Burgos.

VESTIDO DE PAISANO.—A la una y cuarto de la tarde, el juez ordenó el levantamiento del cadáver. La víctima, vista desde la distancia donde nos encontramos —ya que el teniente coronel jefe de la Guardia Civil en Vitoria no permitió la presencia de informadores en el mismo lugar del hecho—, aparecía vestido con camisa de verano, de manga corta a cuadros, y con un pantalón gris claro. Por el color del rostro se advertía que la muerte se había producido algunas horas antes.

Alrededor de las dos de la tarde, los investigadores —de la Policía Gubernativa, Guardia Civil y Policía Armada— cambiaron el coche de la víctima de posición, al objeto de averiguar si en su exterior, entre la hierba, podría ser encontrado algún casquillo de bala o alguna otra pista.

DOS CASQUILLOS DE BALA.—Cuando pudimos acercarnos al vehículo comprobamos que el parabrisas de éste se hallaba astillado, y que en el interior los asientos delanteros y buena parte del suelo del vehículo estaban llenos de sangre. Un bolso de viaje permitió suponer que el propietario del coche, quizá asesinado por un autostopista o por alguien que le había llamado en Vitoria con algún engaño, se disponía a realizar un pequeño viaje.

En el interior del vehículo, según hemos podido saber, fueron encontrados dos casquillos del calibre nueve corto, al parecer, del modelo usado por las Fuerzas del Orden y de fabricación nacional. Esto podría avalar la hipótesis de que el policía fuera asesinado con su propia pistola, arma que, según se nos ha dicho, no ha sido encontrada. Por último informaron, según el dictamen forense, que el cadáver presentaba tres balazos por la parte posterior de la cabeza y salida por delante, interesando el cerebelo, el bulbo raquídeo y lóbulo occipital. Los disparos fueron realizados a pocos centímetros y la muerte se produjo instantáneamente.—Alberto SUÁREZ ALBA.

OTRO POLICIA ARMADO MUERTO DE UN TIRO, EN LA CORUÑA

La Coruña, 27. (Pyresa.) El policía armado Manuel Veiga Pita ha resultado muerto a causa de un tiro de su propia pistola reglamentaria. Este agente había sido tratado recientemente en un centro psiquiátrico y su reacción ha sido inesperada, a pesar del alto concepto que tenían de él sus jefes y compañeros.

FALSO SECUESTRO EN BILBAO

Bilbao, 27. (Logos.) Un falso secuestro se registró anteayer en Sestao por procedimientos pueriles y aprovechando la ausencia de dos hijas de la familia de don Manuel Murdiel Sánchez, peón, domiciliado en la calle de Buenavista, 6, primero D.

A primeras horas de la tarde llamaron a la puerta, abriendo la esposa de don Manuel, quien vio bajo el felpudo la siguiente nota: «Tenemos secuestrada a su hija Mari Carmen, y si no nos dan diez millones de pesetas, en el segundo piso de este portal, a un señor de nuestra comisión que le estará esperando, le enviaremos el brazo derecho de su hija cortado en pedazos. Entregar el dinero a las cuatro y diez.» (Se refería a dicha hora de la tarde.)

La familia puso el hecho en conocimiento de la Policía, que montó un servicio especial. Mari Carmen e Isabel, que nada sabían de lo ocurrido, llegaron a su casa a las diez de la noche y la familia, por fin, respiró tranquila.

TRES EXCURSIONISTAS MUERTOS EN ACCIDENTES DE MONTAÑA

Madrid, 27. (Resumen de agencias.) Durante el transcurso de este fin de semana se han producido varios accidentes mortales en las zonas de montaña de nuestro país. Concretamente han sido tres los alpinistas muertos en dos accidentes ocurridos en Huesca y en Mallorca.

En el término municipal de Sallent de Gállego (Huesca) perecieron los montañeros guipuzcoanos Rafael Zuza y María Teresa Merino al despeñarse a un barranco desde lo alto de una senda practicada entre unas peñas. Al parecer la primera en caer fue María Teresa, mientras que su compañero se produjo la muerte al intentar su rescate. Sus cadáveres fueron recuperados por helicópteros de la Guardia Civil.

En Palma de Mallorca, en la zona rocosa de Pollensa, falleció el joven de dieciséis años Pablo Taberner al caer desde lo alto de una roca. El fallecido formaba parte de un grupo de 15 excursionistas.

ZORRILLA BOUTIQUE

LIQUIDACION

Por fin de temporada con DESCUENTOS hasta el

50 %

Serrano, 2 — MADRID

VENDO SOLAR CHAMBERI

1.050 m² sobre rasante

Teléfonos 419 95 48 y 410 12 46